

# Manifestation du 8 juin 2024

Sarah Shamy

Mouvement de la jeunesse palestinienne

Palestinian Youth Movement (PYM)

Frères et sœurs, amis et camarades.

Il y a un mois, les dirigeants politiques du monde entier, dont Joe Biden et Justin Trudeau, ont déclaré que l'invasion de Rafah représentait une ligne rouge. Mais depuis une semaine, l'armée sioniste n'a pas seulement mené une invasion terrestre de Rafah, mais elle y a aussi commis des massacres. Rafah est un endroit où les forces sionistes ont entassé un million de Palestiniens dans des tentes, les forçant à vivre dans des conditions insoutenables. Ce sont sur ces mêmes tentes, quelques jours avant que les flammes les réduisent en cendres, que des enfants ont dessiné et écrit des messages destinés au monde entier. À l'aide de crayons de couleurs, les enfants déplacés de Rafah remerciaient le monde entier de se mobiliser pour Rafah. Nous sommes donc ici pour remettre en question la position de cette fameuse ligne rouge. Où se situe la ligne rouge dont ils parlent ? Quels actes criminels seront jugés injustifiables et constitueront cette ligne rouge ? La décapitation de bébés ? L'agression de femmes ? Est-ce de commettre un massacre ? Est-ce de prendre un hôpital pour cible ? Est-ce de tirer sur des journalistes alors qu'ils sont en ondes ? Parce que tous ces crimes ont été commis par les forces d'occupation israéliennes et, selon les soi-disant dirigeants du monde libre, aucun de ces actes n'est suffisamment criminel pour constituer une ligne rouge.

Aujourd'hui même, les forces d'occupation ont attaqué le camp de réfugié de Nuseirat menant à la mort de 210 martyrs et plus de 400 blessés ! On ne peut plus attendre que les dirigeants appliquent cette ligne rouge, on ne peut plus attendre que les dirigeants respectent leurs promesses, il faut que le peuple s'en occupe ! Et c'est pourquoi, à l'instant même, des milliers de personnes qui soutiennent la libération de la Palestine sont en train d'encercler la Maison Blanche à Washington, aux États-Unis pour créer une ligne rouge humaine !

Il est temps de mettre les choses au clair, ce génocide n'aurait pu être possible sans le soutien, la collaboration et le consentement de l'empire criminel américain. L'empire américain, co-conspirateur de ce génocide, partenaire de destruction, a participé à l'exécution de ces massacres. En fait, le massacre de

plus de 210 Palestiniens a été possible à l'aide d'un camion américain transportant de l'aide humanitaire. L'aide humanitaire est devenue un déguisement pour faciliter la perpétration de ce génocide. Combien de fois les pays occidentaux ont-ils envahi des pays au nom des droits de l'homme, de la démocratie et de la justice ? Où sont ces valeurs aujourd'hui ? Où sont les champions des droits de l'homme ? Je vais vous dire où ils sont, ils se noient dans l'argent qu'ils ont volé en soutenant cette occupation criminelle. L'argent qu'ils gagnent en permettant l'oppression et la colonisation non seulement des Palestiniens, mais aussi de milliers de personnes à travers le monde. Les dirigeants mondiaux ont fermé les yeux sur les crimes de l'occupation sioniste parce que leurs poches débordent du sang des massacres des Palestiniens. Mais nous savons que le pouvoir n'est pas entre les mains des dirigeants mondiaux, il est entre les mains du peuple. Il est entre NOS mains.

Nous voyons tous les scènes horribles qui se déroulent chaque jour à Gaza. Nous pleurons plus de 40 000 martyrs, des personnes qui avaient des rêves, des vies, des aspirations, des familles. Nous pleurons notre peuple. Mais nous ne pouvons pas tomber dans le désespoir. Nous devons nous rappeler que dans toutes les guerres de libération, du Viêt Nam à l'Algérie, l'agresseur et l'occupant se pensent victorieux en tuant le plus de civils possible. Mais assassiner des civils n'est pas une victoire. Si c'était le cas, ils auraient gagné au Viêt Nam, au Liban, en Afghanistan. Mais ils n'ont pas gagné, ils ont perdu, tout comme ils perdront en Palestine, puisque la résistance et le pouvoir du peuple sont la clé de l'ultime victoire qui triomphera tous les dirigeants.

Je salue mon peuple qui continue à se tenir fermement sur sa terre, je salue l'inébranlable résistance palestinienne qui continue à affronter l'ennemi et à défendre la population contre les massacres, je salue les enfants des pierres, les rêveurs de la libération et ceux qui luttent pour le changement. Salutation à notre petite nation courageuse qui, jour après jour, ne cesse de se battre. Salutation à notre terre palestinienne qui deviendra le cimetière du colonialisme sioniste. Ce n'est qu'une question de temps.

Sur ce, nous avons un message à envoyer à nos dirigeants, à Justin Trudeau et François Legault : nous ne cesserons jamais la lutte pour la libération jusqu'à ce que chaque réfugié retourne sur sa Terre, jusqu'à ce que chaque prisonnier soit libéré des prisons sionistes, jusqu'à ce que Gaza soit libre et jusqu'à ce que la justice l'emporte. Parce que nous savons que la Palestine vivra, et que la Palestine vaincra.